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楽しかった学年遠足 
生徒たちがずっと楽しみにしていた学年遠足が 4月 17日（火）にありました。体育科、生活科学科、普通科全

員で遠出できる最後の行事です。７クラス 236名という大人数でしたが、機敏に行動できたのはさすがです。日

ごろの行いがよかったのか、当日は天候もよく絶好の行楽日和となりました。

以下は当日の感想です。 

 

 

【１組 】 

今日はとても楽しい一日になりました。朝からみんなすごくテンションが高くて、バス

に乗っている時から楽しく感じました。ユニバのクルーの方の明るい対応にもみんなノリ

よく対応したり、写真をとってくれたクルーの方にもきちんとお礼をしたりできました。

マナーをきちんと守り、常識をわきまえながら、全力で楽しむことができて、とてもいい一日でした。楽しい一日でしたが、あっと

いう間に終わってしまい、ユニバに別れを告げるのが、名残惜しい気持ちになりました。これからは高校での行事が、一つ一つ「最

後」になっていくので、どの行事も悔いなくいい思い出だったといえるように、生科のみんなと盛り上げて楽しんでいきたいと思い

ます。（Ａ・Ｈ） 

今まで何度もＵＳＪに行ったことはありましたが、学年やクラスのみんなと一緒に行けたことがとても嬉しかったです。平日でい

つもより人が少なかったので、どの場所に行っても「社高校生率」が高かったです。いつ

も行くときは人が多いので、今回は「こんなにもスムーズに乗れるの？」と驚きました。

私は絶叫系が大好きなので、たくさんのアトラクションに乗れて嬉しかったです。昨年京

都に遠足に行ったことがついこの前のようで、月日が過ぎていく早さに驚かされました。

みんなが個性を発揮して頑張っていくのは楽しみですが、卒業して別れることを考えると、

さびしい気持ちになります。クラスとして毎日驚くほど家族のように仲良くなってきまし

た。そして、学年全体としても絆が深まり、団結力も出てきました。私たちらしく卒業ま

で頑張っていこうとあらためて思った一日でした。（Ｍ・Ｆ） 

【２組 】 

ＵＳＪには３年ぶりでした。前回とまったく違った景色になっていました。中でも僕が

一番気に入ったところは、芝生の広場です。あのようなスペースがあるとリラックスでき

ます。僕は人が多いところはあまり好きではないので、ほっとしました。ＫＹ 

外国人の方と写真を撮れたこと、10 年ぶりにジェットコースターに乗れたことが良い思

い出になりました。疲れた時はみんなで芝生に寝転んだりしてとても楽しい一日でした。

行事が一つ終わるごとに「これが最後だ」と寂しく感じます。自分たちの代の「社（体育

科）」は変化があり、我慢することも多くあったけれど、良い「社（体育科）」を作る始め

の学年にしていきたいと思います。（Ｍ・Ｉ） 

僕は始めてのＵＳＪだったので、園内に入った瞬間にびっくりしました。僕の地元は淡

路島ですが、地元では味わうことのできない楽しさがあり、また、異世界に飛びこんだよ

うな感覚でした。部活動で忙しい日々ですが久しぶりに楽しい体験ができ、いい思い出が

作れました。地元にこんな施設ができることは期待できないので、また来たいと思います。

（Ｋ・Ｄ） 

 



【3 組】 

新クラスになってはじめての行事でした。平日だったため、人が少なく乗りたいアトラクションにほとんど乗れたので満足しまし

た。ハリーポッターに並んでいるときに少し前の列に外国人の小さな女の子が二人いる家族が

いて、女の子がとてもかわいくて英語で話しかけると写真を撮ることができました。英語を学

んでいて良かったと実感しました。ほんとにかわいかったです。友達と二人で叫んでしまいま

した。ハリーポッターは一番面白かったです。初めて乗ってドキドキしましたが、楽しかった

です。ハリドリも初乗りでしたが、心臓がとまりそうになるくらい怖かったです。ルパンには

乗れず残念でしたが、ふだんより友達といろいろな会話もできて有意義でした。（Ｋ・Ｔ） 

【4 組】 

2 年の頃から楽しみにしていました。バスの中からすでにわくわくしていて、みんなが考えてくれた車内でのレクも最高でした。

平日ということもあり、思ったよりも多くの乗り物に乗れました。待ち時間も短く常に友人と話をしていました。帰りのバスはほと

んどの人が寝ていたけれど、私は全く眠気がなく、学校に着くまでずっと起きていました。一日を振り返っても、黙っている時間が

なかったと思います。またすぐにでもＵＳＪに戻りたい（行きたい）気持ちが強いです。遠足の余韻に浸りきっています。けれど切

り替えて明日からの授業や部活動にがんばりたいと思います。今年は行事の一つ一つを楽しみたいと思います。（Ｒ・Ｔ） 

とても充実した一日でした。平日だったので待ち時間が短く、団体で乗ると時間がかかるアト

ラクションも、シングルだとすぐに乗ることができました。ただ、ハリーポッターのアトラクショ

ンに乗った時、知らない男の子と相席になって気まずかったです。私が「きゃあ」といっても終始

無言で「本当に楽しんでいるのかな」と疑問に思いました。ショーもじっくり鑑賞できました。印

象に残ったのが、セサミストリートのショーで、ダンサーが私たちのほうを見て、「もと盛り上が

れと言わんばかりにアピールをしていました。ジョージと２回写真を撮りました。辺見先生のルパ

ンの再現度が高かったです。（Ａ・Ｋ） 

【５組】 

高校生活最後の遠足が終わりました。滞在時間が短かったのですが、平日なので人が少なくて

６つのアトラクションに乗れて充実していました。とても満足です。私は絶叫系のアトラクシ

ョンが好きなので、叫びながら乗れてスッキリした気分になれました。ＵＳＪに行って思うの

は、クルーの素晴らしさです。初めて話しかける人に対しても、親しみやすく、距離感がとて

も近く感じます。外のお店ではこんなふうには思えません。クルーの接客を見ることもＵＳＪ

に行く楽しみの一つです。クラスのみんなと別れてバスに乗ることになり、複雑な思いもしま

したが、無事一日が終わってよかったです。これからは受験に向けてがんばります。この遠足

がよいスイッチに成りました。（Ｈ・Ｏ） 

【６組】 

 高校生活最後の学年遠足が終わりました。これまでにも学年遠足には行きましたが、3 年生

のＵＳＪはやはり一番の楽しみだったので、よい思い出になりました。平日でいつもより人も

少なく多くのアトラクションに乗ることができ、非常に満足です。ＲＩ 

久しぶりの遠足であり、久しぶりのＵＳＪでした。率直に楽しめました。時間通りに行動で

きて、問題も起こらず終わることができたことは良かったです。これからもまだ行事はありま

す。団結力を発揮できるようにがんばりたいと思います。遠足でリフレッシュできたので、勉強への気持ちを切り換えて、センター

入試に向けて努力していきたいです。（Ｈ・Ｍ） 

【７組】 

高校３年生の遠足はＵＳＪということで、朝早くの出発になりました。僕はジェットコースターが本当に苦手で、友達と遠足に行

くという楽しみがある半面不安な気持ちがありました。やはり、入場直後にみんなが「ジェッ

トダイナソー」にという乗り物に乗ろうといったので、嫌々ながら乗ることになりました。始

めの登りのところで、想像以上の高さに驚き、後悔しました。恐怖も感じましたが、結果的に

は少し楽しめたので良かったです。この後高校でみんなと一緒に外出する機会はないので、良

い思い出を作れました。切り替えて、明日から授業や部活動にがんばりたいと思います。（Ａ・Ｏ） 


